



LANDRATSAMT  
BODENSEEKREIS



## Mitmachen Ehrensache im Bodenseekreis 2023

Im Jahr 2023 gab es für Schülerinnen und Schüler im Bodenseekreis erneut die Möglichkeit im Rahmen von „**Mitmachen Ehrensache**“ für einen Tag das Klassenzimmer zu verlassen um für einen guten Zweck zu „Jobben“.

Bereits seit 2019 hat sich der Bodenseekreis entschieden diese Aktion zu fördern. Das Herzstück bilden **freiwilliges Engagement und Berufsorientierung**. Schülerinnen und Schüler ab der 7. Klasse, gehen in der Aktionswoche, einer Tätigkeit bei einem Arbeitgeber ihrer Wahl nach. Der Lohn wird für einen guten Zweck gespendet. Besonders engagierte Jugendliche werden zu „Botschafterinnen und Botschaftern“ ausgebildet und bewerben die Aktion in ihrer Schule.

„Mitmachen Ehrensache“ wird im Landratsamt Bodenseekreis gemeinschaftlich koordiniert von der Koordinationsstelle Bildungsregion, der Servicestelle für Bürgerschaftliches Engagement und dem Kreisjugendreferat.

### Ergebnis 2023:

- **344 Jugendliche** haben teilgenommen
- **8 Jugendliche** wurden zu **Botschafterinnen und Botschaftern** ausgebildet
- **12 Schulen** haben teilgenommen
- **über 200 Arbeitgeber** haben den Jugendlichen eine Arbeitsstelle geboten
- insgesamt wurden **10.915 Euro erarbeitet und gespendet**

### Besonderer Dank geht an alle Unterstützerinnen und Unterstützer:

- Kooperationspartnerinnen und Kooperationspartner der teilnehmenden Schulen
- Arbeitgeberinnen und Arbeitgebern
- Kolleginnen und Kollegen im Landratsamt Bodenseekreis
- Presseabteilung Landratsamt Bodenseekreis